

Medien-Info

05.06.2019



Münster. Mit Sandra Lüttmann (r.) haben unsere Sparkassenkunden an der Piusallee ab sofort eine neue Ansprechpartnerin. Sie folgt auf Hasan Firat, der die Leitung des Onlineberatungscenters der Sparkasse Münsterland Ost übernommen hat. Zuvor war die 45-Jährige als stellvertretende Leiterin des Beratungscenters in Warendorf tätig und blickt gespannt auf ihre neue Aufgabe: „Ich bin sicher, dass die kommenden Wochen viele neue Begegnungen mit sich bringen werden und freue mich darauf, die Kundinnen und Kunden an der Piusallee kennenzulernen“, so Lüttmann. Geschäftsbereichsleiterin Iris Osthues (l.) begrüßte die Bankbetriebswirtin an ihrer neuen Wirkungsstätte und wünschte ihr einen guten Start: „Ich freue mich, dass wir die Leitung des Beratungscenters in erfahrene Sparkassenhände übergeben können. Sandra Lüttmann ist mit ihrem Erfahrungshintergrund eine kompetente Ansprechpartnerin, die sich gemeinsam mit ihrem Team vertrauensvoll und engagiert um die finanziellen Angelegenheiten unserer Kundinnen und Kunden an der Piusallee kümmert.“